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總團報告 

王樹治 

親愛的團員們： 

        感謝天主讓我們再經驗了一次圓滿的總團大會，「承先啓後—記錄半世紀的精彩」

是我們這次大會的主題，五位資深團員分享了五位深深影響團體神長們的論述與教導，他

們五位也身體力行的發揮所長，架構出一個平信徒團體的面貌，我們將繼往開來的一起創

建未來的光輝。 

        會議能如此順利要謝謝大會行政小組事前會後的合作與努力，特別是鴻業、紅瑋和

健安。而三位主持第二天議程的思伶、海鵬和耀堂是可圈可點，攝影錄影轉播及禮儀負責

團隊亦是功不可沒！我也感謝所有參與大會的團員及家人們和未能親臨團員們的祈禱與支

持。整個大會的記錄已完成，興民應該已經告訴大家如何瀏覽查詢了。 

        利用參加文藻校長交接典禮的機會，我拜望了斐德修女和麥修女，與她們兩位有了

一個多小時的請益，也與彩俶、華英修女有相同時間的交談，非常佩服她們對修會聖召的

追求及教育英才的熱忱。元月份耶穌會中華省會長董神父也透過鳳梧表達想更瞭解本團，

已請紅瑋、嘉玲、僑榮與神父分享，我囘美後也與神父有了半小時的空中交談，神父將於

6/25 在台北為團員們做專題演講。團體一方面要重視自我成長，一方面也要隨時準備服務

教會，與其他團體共融合作！ 

        五月底的總團諮議會，我會邀請大會通過的四個提案負責團員來做未來計劃報告；

教育小組及公楷/陳允若有分享亦是歡迎；也要通過本年度的預算，當花則花當省則省；

去年製作的秋冬團服，在元月總團大會時發揮很好的作用，謝謝製作團隊。 

        看到各地櫻花綻放，疫情也進入尾聲，讓我們彼此鼓勵，共同建立一個更有愛的團

體。 

  

你們最小的兄弟 

樹治敬草 

 

 

 


